



Patroli KRYD Polsek Cidaun Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.GARDAMEDIA.ID

Jul 13, 2024 - 20:59



Polres Cianjur Polda jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cidaun Polres Cianjur menggelar kegiatan Patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada Sabtu, 13 Juli 2024. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Cidaun.

Kegiatan patroli dipimpin oleh Aipda Cep Musopa, Kanit Samapta Polsek Cidaun,

bersama dengan Aipda Kosid selaku Kepala SPKT II dan Aipda Lucky Pepsy yang merupakan Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun. Dalam patroli ini, mereka berkeliling di beberapa titik rawan kejahatan dan gangguan kamtibmas, untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat setempat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyampaikan pentingnya kegiatan patroli ini dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cidaun. "Kami akan terus meningkatkan kegiatan patroli untuk meminimalisir kejahatan dan gangguan kamtibmas, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan aman," ujar IPTU Yudi Heryanadi.

Aipda Cep Musopa menambahkan bahwa patroli ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan, tetapi juga untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. "Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat merasa lebih terlindungi dan selalu waspada terhadap segala bentuk kejahatan," ungkapnya.

Selama patroli, tim juga memberikan sosialisasi kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan setiap kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian. "Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," tambah Aipda Kosid.

Dengan adanya kegiatan Patroli KRYD ini, diharapkan angka kejahatan di wilayah hukum Polsek Cidaun dapat ditekan dan masyarakat dapat menjalani kehidupan sehari-hari dengan rasa aman dan nyaman. Polsek Cidaun akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.